



## **Sachsen-Anhalts Vorreiterrolle bei der Suche nach wirtschaftlichen Lösungen der Stromspeicherung**

*Noch ist offen, welche Technologie sich durchsetzen wird*

(ddp direct) Der 20. August ist Welterschöpfungstag 2013. Dies geht aus einer Veröffentlichung der Umweltorganisation WWF hervor. Rein rechnerisch verbraucht die Weltbevölkerung ab dem heutigen Tag mehr regenerative natürliche Ressourcen, als Mutter Natur innerhalb eines Jahres wiederherstellen kann. Bis Jahresende bedienen wir uns nun an den stillen Reserven unseres Planeten.

Um der Bedrohung zu begegnen, fordert der WWF unter anderem den Anteil erneuerbarer Energien bis 2030 global auf mindestens 40 Prozent zu steigern. Dies ist in Sachsen-Anhalt längst geschehen. In welchen Bereichen der Energiegewinnung und -speicherung wir sonst noch Vorreiter sind, lesen Sie hier.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/rge0bd>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/energie/sachsen-anhalts-vorreiterrolle-bei-der-suche-nach-wirtschaftlichen-loesungen-der-stromspeicherung-53747>

### **Pressekontakt**

IMG Investitions-und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Frauke Flenker-Manthey  
Am Alten Theater 6  
39104 Magdeburg

[flenker-manthey@img-sachsen-anhalt.de](mailto:flenker-manthey@img-sachsen-anhalt.de)

### **Firmenkontakt**

IMG Investitions-und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Frauke Flenker-Manthey  
Am Alten Theater 6  
39104 Magdeburg

[investieren-in-sachsen-anhalt.de](http://investieren-in-sachsen-anhalt.de)  
[flenker-manthey@img-sachsen-anhalt.de](mailto:flenker-manthey@img-sachsen-anhalt.de)

Die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) ist die Ansiedlungs- und Marketingagentur des deutschen Bundeslandes Sachsen-Anhalt.

Die Mitarbeiter der IMG bieten alle Leistungen rund um die Ansiedlung im Land von der Akquisition bis zum Produktionsstart. Außerdem vermarktet die IMG den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort nach außen und zeichnet sich verantwortlich für das Tourismusmarketing im In- und Ausland.

Das Land Sachsen-Anhalt ist einziger Gesellschafter der IMG. Aufsichtsratsvorsitzender ist der Minister für Wirtschaft und Wissenschaft, Hartmut Möllring.

Die Ansiedlung von Unternehmen im Land Sachsen-Anhalt wird aktiv von der IMG begleitet und unterstützt. Zum Anderen betreut die IMG im Auftrag des Landes die hier ansässigen Unternehmen. Unser Service ist vertraulich und kostenfrei.